

Alma de poeta.

Ricardo Nanjarí Román

Este artista e ingeniero da a conocer su nuevo trabajo Mirar de Afuera, donde se reconoce el largo camino de un poeta que inicia un viaje desconocido

Un largo camino de conocimiento para llegar a ser un poeta, donde las palabras toman sentido y tengan un significado más allá de lo establecido.

Esto es lo que ha intentado realizar el ingeniero y poeta Ricardo Nanjarí Román, gente de recursos humanos de Ericssón, quien en su largo caminar desde la juventud hasta su etapa adulta se ha afirmado como un niño a la poesía y no la ha dejado ir.

Muestra que por medio de las palabras ha podido encontrar lo que faltaba en su vida para expresarse.

"Mirar de Afuera" de editorial RIL, es su tercera producción de poemas, donde en tres partes habla sobre diferentes temas que lo han marcado en su vida o simplemente le han llamado la atención, la segunda parte es un gran viaje de una persona que anda en busca de la poesía y la verso son poemas de amor y desamor, que lo hace un texto muy complejo y de gran trío.

Uno de los caminos que le ha abierto la poesía, recalcó Ricardo Nanjarí es que le ha permitido complementar la parte fría de la



Ricardo Nanjarí Román presentó su tercera producción "Mirar de Afuera".

ingeniería con una mirada que va más allá de lo establecido, empezando a escribir sus primeras creaciones.

Publicaciones

Su primera publicación fue en el 2000 a la que denominó el "Viaje de Regreso", donde condensó gran parte de los poemas que quedaron en el tiempo de su juventud y a partir de esta experiencia emprende a escribir de manera más estructurada.

"Recuerdos prestados", fue su segunda producción que está enfocada en canciones románticas y en base a eso se realizó su trabajo.

Su última publicación es "Mirar de

afuera" que ya se encuentra en diferentes librerías tanto de Santiago como de Valparaíso y la próxima semana ya estará en Calama en la librería Mundilibro, para que los lectores puedan apreciar el trabajo de este ingeniero y poeta.

Otro de los méritos de este hombre de números y de letras es que va a ser premiado el 22 de octubre por el Instituto de Ingenieros de Chile, por su gran trabajo en el aporte de la cultura y el fomento de las artes entre los trabajadores, galardón que lo llena de orgullo y le incentiva para seguir trabajando para impulsar la cultura en su empresa y de manera personal seguir trabajando en la poesía.

Alma de poeta [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alma de poeta [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)